

#### Hermanos/as:

Cuando este Boletín Calvario llegue a tu poder, con motivo de la Festividad de nuestra MADRE María Santísima del Socorro, estará a punto de tomar posesión la nueva Junta de Gobierno, que ha de regir los destinos de nuestra Hermandad los próximos cuatro años.

Celebrado el Cabildo de Elecciones el pasado día 5 de Octubre, éste con su refrendo en la urna dió su conformidad para que nuestros hermanos candidatos, en nombre de todos nosotros y con la confianza dada, asuman la responsabilidad que conlleva cada uno de los cargos que componen la formación de la nueva Junta.

Al tiempo de felicitarles a todos, nos queda a cada uno de nosotros prestarles toda la ayuda posible y que nos sea solicitada, porque la tarea de llevar los destinos de la Hermandad no sólo es de estos hermanos elegidos, sino de todos cuantos componemos esta gran familia que formamos los HERMANOS DE JESÚS y que tantas veces he querido manifestarlo a lo largo de estos ocho años.

A todos, pediros vuestra asistencia a nuestros Cultos en honor de nuestra MADRE, con todo nuestro fervor, con nuestras oraciones, nuestras flores y cantos, para que sean derramadas las gracias que con todo corazón pido para la Hermandad y esta nueva Junta de Gobierno.

Permitidme por último, dar las gracias a todos por vuestro respaldo y ayuda durante este tiempo que me permitieron Vds. estar al frente de nuestra querida Hermandad. Que Jesús Nazareno y nuestra Madre del Socorro os lo tengan en cuenta.

Rafael Carrera Calderón. Hermano Mayor.

# LUZ Y GUIA

Nunca es igual la luz. Las horas, los lugares, van cambiándola continuamente. nada tiene que ver la luz de la amanecida con la del atardecer: La luz como nuestra propia vida tiene tintes distintos en una escala infinita de colores, de perfiles y dobleces. Toda nuestra existencia sigue una luz, unas veces fuertes y real, artificial las otras.

Para los hermanos de Jesús la luz de nuestros sentimientos es recóndita, de susurros leves y oraciones místicas. Es de una suave brisa que nace entre las piedras centenarias de un templo cansado, atraviesa plateando el curso de un río y sube asarosa verdeando entre pinos para descansar postrada finalmente en el oro-tierra de un monte emblemático. Jesús, pellizco de nuestros sentimientos, perfuma el aire de vida y de fragancia en el tiempo santo y penitente.

Y luego la luz de la virgen. manos rosas, lenguas de oración y azul plata de plenilunio en el cielo. Todo es armonía en Ella. El arte hizo rostro de mujer y le siguen el pañuelo cándido, el palio opulento, lo diminuto y lo enorme.

Octubre es tiempo de luz prestada. Los rayos de sol atraviesan como saetas las linternas de las vidrieras de Santiago y vienen a posarse a los pies de la Virgen, encerada de flores plegarias. Se puede paladear el aire. No hay verdes ni azules mi sombras de pinares, ni tan siquiera un tenue redoblar de tambores que acompasan al sueño. No hay dolor de salmos, ni vida de primaveras, ni horas sin precios.

La luz de Octubre brota siempre gozosa en los cultos de nuestra Madre. Es distinta, es pausada, admirable, predilecta. Se vive a nuestra altura, no prevalece sobre nosotras. María del Socorro nuestra luz, da lo mejor de Ella misma, sus manos, que muestran la altura que tiene el cielo, señala a la rosa de los vientos y al seguimiento del Hijo, Jesús nuestro. La Virgen nos quiere así, con el corazón abierto, sintiendose alegre con quienes la rodean, apesadumbrada con las faltas y unida con los que se fueron para verla de cerca.

No se puede añorar todo un año la luz de la primavera. Esa luz se fue, aúnque volverá. La Virgen en Octubre es la luz sencilla de nuestro Otoño, la desnudez humilde de nuestras almas, la blandura de nuestras durezas.

Llamemosno, sigamos todos esta luz que quiere guiar nuestros pasos todo el año, la vida entera y otra luz única inundará de lleno nuestros corazones.

Jesús Mallado Rodríguez.

#### MISA DIFUNTOS ANUAL

El próximo día 14 de Noviembre, a las ocho de la tarde, celebraremos en nuestra parroquia, Misa por nuestros hermanos y devotos difuntos en el presente año. Desde aquí os invitamos a participar en la Eucaristía recordando a cuantos nos dejaron y descansan junto al Padre.

# **CATEQUESIS**

Como cada año en el mes de Octubre nuestra llamada a los hermanos que han realizado su Primera Comunión y quierán inscribirse en los distintos grupos para completar su formación religiosa, a partir de haber recibido el Sacramento comienza el ciclo de Perseverancia, Pre-confirmación y Confirmación.

Las inscripciones pueden efectuarse en nuestra Casa de Hermandad durante los días 27, 28 y 29 del presente mes de 8 de la tarde a 10 de la noche..

Basta un esfuerzo por parte de los padres y sus hijos tendrán la oportunidad de seguir conociendo mejor a Jesús y lo que es más importante, a seguirle.

## PREGONERO DE LA SEMANA SANTA

Nuestro hermano José Manuel Medina Picazo ha sido designado por el Consejo de Hermandades y Cofradías, pregonero de la Semana Santa de 1998, en un acto celebrado tras la Función Principal de nuestra Patrona.

Nuestra felicitación más sincera al hermano y cofrade comprometido.

### VIAJE A GUADALUPE

Los días 11, 12 y 13 del presente mes de Octubre la Hermandad realiza una visita a Guadalupe, Trujillo, La Vera y Yuste, lugares de tanto significado religioso, cultural, histórico y artístico.

### LOTERIA DE NAVIDAD

Como cada año nuestra Hermandad participa en la lotería Nacional de Navidad. Este año el número es el 40.954, rogando igualmente de los hermanos la mayor participación posible.

ALLHER DE GUMDHIRM 41500 SEVILLA

NO: